

Para canalizar la ayuda destinada a los damnificados de Haití

EL AYUNTAMIENTO FIRMA CON CÁRITAS ESPAÑOLA UN CONVENIO DE COLABORACIÓN

Vva. de la Cañada, 9 de marzo.- El alcalde, Luis Partida, y el secretario general de Cáritas Española, Sebastián Mora, han suscrito esta mañana un convenio de colaboración. La iniciativa tiene como objetivo ayudar a los damnificados por el terremoto que asoló Haití el pasado 12 de enero. En virtud de dicho acuerdo, el dinero recaudado durante este año, en las diferentes jornadas organizadas por el consistorio así como por distintos colectivos con la colaboración municipal, será destinado a través de la ONG a la población haitiana.

"El envío de dinero es prioritario en esta primera fase de reconstrucción del país. Cáritas trabaja en la zona desde hace tiempo y hará llegar a los más necesitados nuestra ayuda", destacó el primer edil, Luis Partida quien, durante el acto, hizo entrega al responsable de Cáritas Española de 3.500 euros, más de la mitad de lo recaudado hasta el momento.

El secretario general de Cáritas Española, Sebastián Mora, agradeció la solidaridad villanovense y anunció que destinarán dichos fondos a tres acciones concretas: "La primera tiene que ver con el agua y la construcción del saneamiento para evitar la propagación de enfermedades entre la población. La segunda, que denominamos *acción frontera*, se desarrollará junto a la frontera con República Dominicana hasta donde se han trasladado muchos haitianos y la tercera es la puesta en pie del sistema educativo en el país en coordinación con la ONU y el gobierno haitiano".

Citas solidarias

La recaudación obtenida, desde el pasado mes de enero, supera los 5.000 euros. De estos, 1.500 son una aportación directa del Ayuntamiento y el resto, se obtuvo durante la Jornada Solidaria de Tenis y Pádel, organizada por la Concejalía de Juventud y Deportes y el Club de Tenis y Pádel; con la venta de ejemplares del documental audiovisual "Salvemos el Prado", donados por el periodista, historiador y documentalista Alfonso Arteseros, y con motivo de la celebración este pasado fin





de semana de un Festival Solidario, a cargo de los profesores de la Escuela Municipal de Música y Danza.

La próxima cita solidaria con Haití tendrá lugar el día 24 de abril, en el Mercadillo Solidario de Libros, una iniciativa municipal enmarcada dentro de la Semana del Libro en la que participan la Asociación Cultural de Hermanamientos y la Junta Local de la Asociación Española contra el Cáncer en Villanueva de la Cañada. Otra de las iniciativas previstas es la celebración de una barbacoa popular, organizada por la peña Las Katas con la colaboración municipal. En mayo, los fondos recaudados durante la tradicional romería de San Isidro también serán destinados al país caribeño.